

MOT DE REMERCIEMENT DU PRESIDENT DE LA CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE DU BURKINA FASO

Bobo, le 02 Octobre 2021

- Excellence Monsieur le Premier
 Ministre, Chef du Gouvernement ;
- Mesdames et Messieurs les Membres du Gouvernement ;
- Mesdames et Messieurs les Gouverneurs de Régions ;
- Mesdames et Messieurs les Représentants des Partenaires Techniques et Financiers;
- Monsieur le Haut-Commissaire de la Province du Houet;
- Monsieur le Maire de la commune de Bobo-Dioulasso;
- Mesdames et Messieurs les Chefs d'Entreprises ;
- Honorables invités ;
- Mesdames et Messieurs ;

Nous voici arrivés au terme des travaux de la 4^{ème} édition de la Rencontre Etat/Secteur privé.

A cet instant précis, je voudrais au nom de tous les chefs d'entreprises, adresser mes vives félicitations à son Excellence Monsieur le Premier Ministre, au gouvernement et à l'ensemble des participants pour leur attention soutenue et leurs contributions remarquables lors des échanges.

Mes remerciements vont à l'endroit des hommes de média qui ont couvert cette rencontre et qui en relayeront les principales conclusions à l'échelle nationale et internationale.

Je voudrais également faire une mention spéciale à l'endroit du Comité d'organisation qui a relevé avec dextérité et professionnalisme le défi de la tenue de cette rencontre dans un contexte national sécuritaire et sanitaire difficile.

Distingués participants, Mesdames et Messieurs ;

Notre rencontre a tenu ses promesses avec de nombreuses recommandations dont la mise en œuvre permettra d'inscrire nos entreprises dans la dynamique de la résilience et de l'amélioration de leur compétitivité face aux défis de la nouvelle zone de libre-échange continentale africaine.

Aussi, je souhaiterais que les principales recommandations formulées fassent l'objet d'un examen approfondi par le Gouvernement afin d'y apporter des réponses appropriées. La Chambre de Commerce ne manquera pas d'assurer un rôle de plaidoyer, de veille et de suivi à cet effet.

- Excellence Monsieur le Premier Ministre ;
- Chers participants;
- Distingués invités ;

Le secteur privé, pour sa part, voudrait rassurer le Gouvernement de son engagement à jouer pleinement son rôle de créateur de richesses et de catalyseur surtout dans la mise en œuvre du PNDES 2.

D'ores et déjà pour ce qui concerne les conclusions de l'étude réalisée sur la thématique de la présente édition, je voudrais, au nom du Bureau Consulaire et de l'ensemble des élus, engager la Chambre de Commerce et d'Industrie du Burkina Faso sur les points suivants :

 La réalisation d'une étude nationale sur les impacts potentiels de la ZLECAF sur le secteur privé burkinabè et les mesures de mitigations qui s'imposent;

- 2. L'organisation dans toutes les régions, de campagnes d'information et de formation sur les enjeux de la mise en œuvre de la ZLECAF sur le secteur privé et l'économie burkinabè.
- 3. La mise en place de points de vaccination contre la COVID-19 dans toutes les 13 DCR de la Chambre de Commerce au profit du Secteur Privé sous la direction du Ministère de la Santé.

Aussi, je voudrais profiter de cette tribune pour saluer les efforts du Gouvernement dans la lutte contre la COVID-19 et inviter les opérateurs économiques à respecter toujours les mesures barrières et à s'investir massivement dans la campagne de vaccination.

- Excellence Monsieur le Premier Ministre;
- Distingués invités ;

Je voudrais, ici et maintenant témoigner notre gratitude à Son Excellence Monsieur le Président du Faso, au Chef du Gouvernement et à son équipe, en particulier au Ministère de l'Industrie du Commerce et de l'Artisanat et aux bailleurs de fonds pour leur accompagnement et leur constante disponibilité en faveur d'un secteur privé burkinabé dynamique et prospère.

Aux forces de défense et de sécurité, je leur dis merci pour leurs efforts quotidiens à protéger notre chère patrie permettant ainsi aux hommes et femmes d'affaires de vaquer paisiblement à leurs activités.

Pour terminer, je souhaite au Secteur Privé des élections consulaires apaisées et un bon retour à tous les participants dans leur famille respective.

Vive les rencontres Etat/Secteur privé pour un secteur privé prospère!

Dieu protège et bénisse le Burkina Faso ! Je vous remercie !